

608. 1829 Em Joseph Ljwithi onftznenstindnust Heinrich, Philipp unin und znoomzivy, Ionnastory Tunoj6 Inn ouftzafutan Jünin6, Mitstory6 Tofu. znoipfun znoilf und nin Ulfu, nouvodn nonf cynfifnfunns cylonibforfann Oln zniozn, Pfilipa Innoz, bisovyno ind Louknu dorfinu zu Kintonf, won fninns flufvori fliforbuffor, ognbofwnn Lorsfnw, dorf nwfin Kind vynbofwnn, nin Rofn, mud Inn ouft und zuwerziegfan Inffallenn MonorAb ignswift, now no Inn Homm Inimois nofinly GrusorAns noors: Juinviel Evingur, Lürgur ind Müllnu zü Romwod, nonlifnu vynognunovinstignó Prodoroll unlift Inm Wordnes ind min Inm Russon und Missenndiogna?], Ins din Touisn sonwwiftens, insnopfwindens fort. [signed] Inimoin Enimogram [signed] Pfiligg Pany [signed] Kourt Gottfwind Ljwiftion Linduoicy [Lwink?]

608. 1829 Im Jahr Christi achtzehnhundert Henrich. Philipp neun und zwanzig, Donnerstag Sengs den achtzehnten Junius, Mittags Sohn. zwischen zwölf und ein Uhr, wurde nach geschehener glaubhaften An zeige, Philipp Seng, bürger und Bäcker dahier zu Kirtorf, von seiner Ehefrau Elisabetha. gebohren Lather, das erste Kind gebohren, ein Sohn, und den acht und zwanzigsten desselben Monats getauft, wo er den Namen Heinrich erhielt Gewatter war: Heinrich Kringer, Bürger und Müller zu Romrod, welcher gegenwärtiges Protocoll nebst dem Vater und mir dem Rector und [Mitpendiger?], der die Taufe verrichtet, unterschrieben hat. [signed] Heinrich Kringer [signed] Philipp Seng [signed] Karl Gottfried Christian Ludwig [Brink?]

608. 1829

Heinrich, Son of Philipp Seng. In the afternoon of Thursday, June eighteenth, in the year of the Lord, eighteen-hundred twenty-nine between twelve and one o'clock, after a credible report, the first child, a son, was born to Philipp Seng, citizen and baker here in Kirtorf and his wife Elisabetha née Lather, and on the twenty-first of the same month, the child was baptized, where he was given the name Heinrich.

The sponsor was:

Heinrich Kringer, citizen and miller in Romrod, who has signed the present document next to the father and me, the rector and [mitprediger?] who performed the baptism.

[signed] Heinrich Kringer [signed] Philipp Seng [signed] Karl Gottfried Christian Ludwig [Brink?]